
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fin du traitement des demandes de titre de séjour faisant suite au Brexit

Suite  au retrait  de l’Union Européenne du Royaume-Uni,  le  décret du 19 novembre 2020
concernant l’entrée, le séjour, l’activité professionnelle et les droits sociaux des ressortissants
britanniques leur impose d’être munis d’un titre de séjour à compter du 1er janvier 2022.

De ce fait, et en raison d’un délai de traitement du dossier d’au moins trois semaines lié à la
fabrication  et  l’envoi  du  titre  de  séjour,  les  ressortissants  britanniques  doivent
impérativement compléter leur dossier ou se présenter en préfecture d’ici au 06 décembre
2021 inclus. Sans manifestation de leur part avant cette date, leurs dossiers seront classés
sans suite.

Pour toute information complémentaire, le Bureau de la Nationalité et des étrangers peut
être contacté à l’adresse e-mail pref-etrangers@creuse.gouv.fr ou au 05.55.51.59.00.

PRESS RELEASE

Closing of the applications process for residence titles due to the Brexit

Following the withdrawal of the United Kingdom from the European Union,  the decree of
November 19, 2020 regarding the arrival, residence, professional activity and social rights of
British nationals requires them to have a residence title as of January 1, 2022.

As a consequence, and due to a delay of at least three weeks in the processing of the file due
to the production and sending of the residence title, British applicants must complete their
file or go to the prefecture by December 6, 2021 included. If they do not show up before this
date, their applications will be rejected.

For  further  information,  the  Office  of  Nationality  and Foreigners  can be  reached at  the
following e-mail address: pref-etrangers@creuse.gouv.fr, or at 05.55.51.59.00.
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